

# Atenas y Canal de Corinto

5 días / 4 noches  
en media pensión

Visitando: Atenas, Canal de Corinto, Mycenas, Nauplia, Epidauro, Hydra, Poros, Aegina

DESDE **1.095 €**



## Precios por persona en habitación doble

Grupo de 50 Pax. Desde **1.095 €**  
Grupo de 40 Pax. Desde **1.125 €**  
Grupo de 30 Pax. Desde **1.165 €**

Suplemento single. **195 €**

**Precios Dinámicos:** precios calculados con la tarifa aérea más económica encontrada en base a salidas desde Madrid y/o Andalucía. Consulten precios para otras ciudades de salida.



### 1. España / Atenas

Salida en vuelo directo de España a Atenas. Llegada al aeropuerto, encuentro con el asistente y el bus para el traslado hasta el hotel. Alojamiento y cena.

### 2. Atenas

Desayuno. Se comienza visitando el Museo de la Acrópolis inaugurado en el año 2009 con la presencia de varios jefes de estado, primeros ministros, ministros de cultura, arqueólogos de varios países, etc. Se trata de un museo considerado entre los más importantes del mundo, si no el más importante. El Museo está construido e iluminado con luz natural, de tal manera, que el visitante mientras aprecia las obras de arte simultáneamente puede contemplar la Acrópolis y el Partenón, remontándose así a la Época Antigua. Después del Museo se visita "in situ" también la Acrópolis (los Propileos, el Templo de la Victoria (Nike), el Partenón, el Erecteion, la Colina donde estaba el tribunal antiguo del "Areópago" y el Teatro-odeón de Herodes el Atico). A continuación se visita panorámicamente el centro histórico de la ciudad con sus célebres monumentos. Almuerzo libre por cuenta del grupo en el centro de Atenas. Después del almuerzo se continúa hacia el Cabo Sounion, en la parte sudeste de Atenas, con unas vistas espectaculares del Mar Egeo. Se visita el templo del Poseidón, dios del mar, del siglo v a.C. Finalmente regreso a Atenas y al hotel.

### 3. Excursión de día completo a La Argólida. (Canal de Corinto, Mycenas, Nauplia y Epidauro)

Desayuno. Salida hacia el Canal de Corinto. Parada breve para contemplar éste Canal espectacular que une el Mar Egeo con el Mar Jónico. En la antigüedad se construyó un camino empedrado, llamado Díolkos, que permitía transportar los barcos mediante rodillos de madera de un mar a otro, por el paso más estrecho entre ambos. Tiene 6.300 mts de

longitud, 24,60 mts de anchura y 8 mts de profundidad. A continuación salida hacia Epidauro para visitar el Teatro Clásico de Epidauro del siglo iv a.C., famoso mundialmente por su acústica perfecta. Terminada la visita de Epidauro salida hacia Nauplia. Parada breve para contemplar el impresionante castillo medieval de esta ciudad-puerto neoclásica considerada entre las más bonitas de Grecia. Nauplia fue la primera capital de la Grecia contemporánea en el año 1828 después de la liberación de la ocupación turca. Después salida hacia Mycenas. Llegada y visita del área Arqueológica y de la Tumba espectacular de Agamenón. Mycenas estuvo habitada desde la última fase de la época Neolítica y desde el comienzo de la Edad de Bronce (3000-2800 a.C.). Homero la llama "rica en oro" y hace rey de ella a Agamenón, jefe de la expedición contra Troya. Finalizadas las visitas almuerzo en un restaurante en la zona de Argólida. Terminado el almuerzo salida hacia Atenas. Llegada al hotel. Cena y alojamiento.

### 4. Crucero de 1 día por las 3 islas, Hydra, Poros y Aegina (con almuerzo buffet a bordo)

Desayuno y salida en autocar privado para trasladarnos al puerto acompañados por un guía de habla hispana. Realizaremos un crucero por las islas de Aegina, Poros y Hydra. Se trata de 3 islas muy bonitas, sobretodo la isla de Hydra cuya ciudad está construida en forma de teatro clásico y no se permiten circular en ella coches. Regreso a Atenas y traslado en autocar a nuestro hotel para cena y alojamiento.

### 5. Atenas / España

Desayuno y mañana libre hasta la hora prevista para el traslado al aeropuerto para coger el vuelo de regreso a España. Llegada. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

## Nuestro programa incluye

Vuelo directo España - Atenas - España. 4 noches hotel 3/4 estrellas media pensión + 1 almuerzo en restaurante + 1 almuerzo buffet en Crucero. Guía Acompañante para todo el circuito. Excursiones y entradas especificadas en itinerario. Seguro turístico de asistencia en viaje. 1 gratuidad por cada 25 pax. de pago

## No incluye

Lo no especificado en itinerario. Bebidas en las comidas. Se solicitará jarras de agua. Tasas hoteleras de pago directo en el hotel. Tasas de aeropuerto. Entradas no especificadas.



Díganos sus prioridades  
y planificaremos este  
Tour a su medida..

Creamos  
experiencias

